



## GRUPO PARLAMENTARIO POPULAR

### EN EL CONGRESO

#### A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

D. Eduardo CARAZO HERMOSO y D. José Ángel ALONSO PÉREZ, Diputados por Valladolid, pertenecientes al Grupo Parlamentario POPULAR en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente **pregunta al Gobierno**, de la que desea obtener **respuesta por escrito**.

El pasado 20 de octubre el entonces Presidente del Gobierno en funciones, D. Pedro Sánchez, anunció en un acto de su formación política que el traslado de los trabajadores a los nuevos talleres de RENFE en Valladolid y su total puesta en funcionamiento culminaría en el mes de Enero de 2020. Sin embargo, el mes de enero ha pasado y el traslado se retrasa de nuevo.

Por ello realizamos las siguientes preguntas:

¿Cuándo tiene previsto el gobierno culminar el traslado de los trabajadores a los nuevos talleres de RENFE de Valladolid?

¿Por qué motivo se ha incumplido la promesa electoral del entonces Presidente del gobierno en funciones, Pedro Sánchez?

Madrid, 30 de enero de 2019

Fdo.:

LOS DIPUTADOS

Vº Bº  
LA SECRETARÍA GENERAL ADJUNTA

CARRERA DE SAN JERÓNIMO, 40, 2º - 28071 MADRID

Teléfonos: 91 3906697/3905530